



3 Pièces

122 m²

Réf. V2537C0

1 260 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe appartement d'environ 122 m² niché au sein d'une résidence gardiennée avec piscine et magnifique parc complanté plat, en front de mer à Villeneuve-Loubet. Idéalement situé entre les plages et les commodités accessibles à pied, au calme absolu, cet appartement sis en rez-de-jardin est agrémenté d'un extérieur d'environ 124 m² offrant une vaste terrasse ainsi qu'un jardin. Il se compose d'une entrée avec vestiaire, d'un spacieux séjour/salle à manger avec cuisine ouverte d'environ 48 m², d'une première suite parentale avec salle de bains privative et dressing attenant, d'une deuxième ...

Superb 122 sq.m. apartment nestled in a guard-gated residence with swimming pool and magnificent, flat, seafront park in Villeneuve-Loubet. Ideally situated between the beaches and all amenities within walking distance, in absolute peace and quiet, this garden-level apartment features a 124 sq.m exterior with a vast terrace and garden. It comprises an entrance hall with checkroom, a spacious living/dining room with open kitchen of approx. 48 sq.m, a first master suite with private bathroom and adjoining dressing room, a second master suite with cupboard and private shower room, and a guest ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

